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Herr Lange stellt in Vertretung für Familie Konrad aus Goldebee die Anfrage, ob die 
Schwelle vor Familie Krügers Haus weggenommen werden kann. Bei einer Überfahrt 
kann es zu Beschädigungen am Auto kommen. Es entsteht eine rege Diskussion. 
Herr Nitz erklärt, dass kein Antrag für die Schwelle vorliegt und sie somit nicht ge-
nehmigt wurde. Die Angelegenheit soll im Bauausschuss besprochen werden und 
eine Ortsbegehung stattfinden. Danach werden die Beteiligten schriftlich informiert.

Herr Hocke teilt mit, dass Frau Block von der WoBau angefragt hat, ob die gepflas-
terten Pkw-Stellplätze bei den Blöcken auch durch den Gemeindearbeiter gepflegt 
werden können. Herr Hocke fragt, ob Herr Burmeister dies leisten kann oder ob die 
WoBau eine Firma beauftragen soll und die Kosten auf die Mieter umlegt. Her Bur-
meister entgegnet, dass er es dieses Jahr nicht mehr schaffen wird. Ob er nächstes 
Jahr genügend Kapazitäten hat, kann er jetzt noch nicht sagen. Er stellt wiederum 
die Frage, welche Arbeiten der Hausmeister dort erledigt, für den die Mieter bezah-
len.
A: Nachfrage bei Frau Block, welche Arbeiten erledigt der Hausmeister und wie 
hoch sind die Kosten für diese.


